

N°2



Le saviez-vous ?



La peinture sur faïence doit être cuite à 1080° pendant 10 heures, et refroidie ensuite pendant 10 heures.

Certaines couleurs changent pendant la cuisson.
ex : le violet devient bleu foncé

Peinture à la faïencerie de Pornic.

Nous sommes allés à la faïencerie de Pornic en demi groupe pour peindre sur un bol à oreilles (écuelle).

C'est un peu compliqué car il faut beaucoup de précision et d'application, et ne pas faire de tâches sur nous et le bol.

Ensuite, nous avons regardé un film nous expliquant comment les dessins sont faits sur les différents supports en biscuit.

Le biscuit est un objet en terre qui a été cuit deux fois mais qui n'est pas émaillé. L'émaillage se fait en dernier.

Nous récupérerons nos œuvres, à la fin du séjour car il faut au moins quatre jours pour que tout soit prêt.

Cette activité nous a beaucoup plu !



Météo :



Menu :

salade de légumes		potage
poisson, blé, ratatouille		pizza
fromage		petit-suisse
ile flottante		aux fruit

Une demie journée de jeux

Lorsqu'un groupe était en train de peindre les bols, l'autre groupe faisait des jeux avec les animateurs (Yanis et Astride).

Nous avons joué à Dauphin Dauphine : il faut lancer la balle en l'air en criant un prénom, le nommé doit attraper la balle et toucher les autres joueurs.

Ensuite, la balle américaine, qui ressemble à Dauphin Dauphine, sans appeler les prénoms.

Enfin un poule, renard, vipère et un compteur humain, deux jeux sympa mais compliqués à expliquer.

Et demain ?...

Nous ferons classe toute la journée, mais nous espérons pouvoir aller à la plage pour la pêche à pied. Il faut que le soleil soit présent.

Rédacteurs : Noah M. - Ylhan - Jehanne - Alice